

Boletín: 61/23

Guadalajara, Jalisco, 24 de noviembre de 2023

## **El personal de la CEDHJ firma un manifiesto de compromiso para garantizar la protección de los derechos de niñas, adolescentes y mujeres**

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, a conmemorarse el 25 de noviembre, el inicio de la campaña ÚNETE de ONU Mujeres y los 16 Días de Activismo contra la violencia hacia las mujeres, personas funcionarias y servidoras públicas de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, firmaron un manifiesto en el que se asume el compromiso y la responsabilidad de garantizar y proteger los derechos humanos de niñas, adolescentes y mujeres.

La Presidenta de la CEDHJ, Luz del Carmen Godínez González, habló de la importancia de asumir esta responsabilidad, sobre todo al ser parte de una Comisión de derechos humanos, de impulsar acciones para generar espacios libres de violencia, y de mantener en el quehacer diario, una perspectiva de género y de diversidad sexual.

“Yo les quiero agradecer esta oportunidad, que nos demos la oportunidad de trabajar juntas y juntos por tener una defensoría libre de violencia, y podemos tener en consecuencia, una cultura de prevención y también fomentar la denuncia”.

La Quinta Visitadora general, Mariana Sophía Márquez Laureano, dio lectura al manifiesto en el que se reconoce la lucha de las mujeres para garantizar y proteger sus derechos humanos, y la necesidad de seguir impulsando acciones que garanticen una vida libre de violencia para todas las niñas, adolescentes y mujeres. Se refrenda el compromiso de la CEDHJ de trabajar para garantizar, desde cada una de sus áreas, la máxima protección de derechos de las niñas, adolescentes y mujeres, al impulsar maneras de identificar, nombrar y denunciar las distintas expresiones de violencia para erradicarlas.

“Lo que buscamos es el compromiso de cada una y cada uno de nosotros, que formamos parte de la Comisión, para que, desde nuestro espacio de trabajo, podamos refrendar el compromiso de erradicar la violencia de género, y que internamente, todas las mujeres que forman parte de la Comisión, se sientan seguras y podamos trabajar con un ambiente de paz”.

En este mismo espacio, todas las personas funcionarias y servidoras públicas de la defensoría, recibieron una capacitación para sensibilizar y prevenir el acoso y hostigamiento sexual, que fue impartida por Edith Herrera Herrera, integrante de la Red de Mujeres Jóvenes por la Democracia Paritaria.

Con estas acciones, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco se suma a garantizar un ambiente laboral armónico y fortalecer las competencias profesionales de quienes trabajan en ella, para que esto se refleje en un servicio sensible y solidario hacia todas las personas.